

# INDIGNATION DU COLLECTIF NOUS AUSSI FACE AUX TAGS RACISTES À CLERMONT-FERRAND.



FÉVRIER 2022

Le Collectif « Nous Aussi », association loi 1901 créée en mai 2021, est né de la nécessité de regrouper plusieurs forces agissant contre le racisme et toutes les formes de discrimination.

« Nous aussi » se fixe entre autres objectifs, la défense des Droits de l'Homme, la promotion de l'égalité entre tous les citoyens, sans distinction de sexe, d'origine, de couleur et de religion. L'inclusion et la valorisation des minorités dites « visibles » font aussi partie intégrante de nos engagements. Notre axe fort est la promotion de la diversité et la défense du vivre-ensemble.

Aujourd'hui, plusieurs acteurs (médias et politiques) contribuent à la banalisation de la parole « raciste et discriminante » en propageant et / ou relayant de fausses informations sur l'immigration.

À l'approche de l'élection présidentielle, la parole raciste libérée a ainsi produit ses fruits à Clermont-Ferrand avec une série d'inscriptions racistes appelant dans certains cas au meurtre. C'était notamment le cas rue de la Treille et au niveau du viaduc Saint-Jacques en septembre 2021.

L'Université Clermont Auvergne, lieu d'acquisition des savoirs, d'émancipation et de lutte contre toutes les formes d'obscurantisme a malheureusement été également ciblée, ce qui constitue un symbole. De plus, viser les étudiant.e.s de nationalité étrangère revient à négliger leur apport à la diversité culturelle de notre société et au développement économique de notre ville.

Une dizaine de bâtiments universitaires ont été la cible de cet obscurantisme depuis septembre 2021, sur le campus des Cézeaux (façades taguées de l'Institut Supérieur d'Informatique, de la bibliothèque universitaire, etc.), sur les murs de l'Institut d'Auvergne du Développement des Territoires et très récemment sur la façade de l'école d'ingénieurs Polytech. Nous tenons à saluer les réactions des étudiant.e.s, de la direction de l'école Polytech, de l'Université, ainsi que celles des municipalités de Clermont-Ferrand et d'Aubière. La récurrence de ce type d'incidents haineux dans notre ville nous inquiète et nécessite de notre part, une réponse forte.

C'est pourquoi le Collectif Nous Aussi s'est manifesté dans certains médias et sur les réseaux sociaux pour faire part de son inquiétude en appelant les diverses associations et personnalités locales à une mobilisation collective pour lutter contre le fléau que représente le racisme. Une première manifestation citoyenne aura lieu le 19 Février 2022 Place de Jaude à partir de 14h30. Elle sera suivie d'un évènement culturel tout public. Culture débats sur le thème du racisme sera organisé le 26 février 2022 de 16h à 20H à l'espace Nelson Mandela.

Collectif Nous Aussi, parce que nous sommes, Nous Aussi, la France.

APPEL À SOUTIEN  
ET À SIGNATURE

